



Les Camerounais vivant en Belgique, membres du Collectif des citoyens engagés, saluent le « grand dialogue national » convoqué par le chef de l'Etat, et visant à ramener la paix dans ce pays.

*Nous, Camerounais vivant en Belgique, membres du Collectif des citoyens engagés de notre territoire de résidence, Avons suivi avec intérêt, enthousiasme et admiration le discours prononcé par S.E. Paul BIYA, Président de la République du Cameroun, le soir du 10 septembre 2019, au sujet de la situation qui prévaut dans les Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest de notre pays le Cameroun, berceau de nos ancêtres.*

*Notons avec grande satisfaction que l'intervention du Président de la République, agissant comme père de la nation, a comblé les attentes et aspirations profondes des Camerounais, attachés à la paix, à la cohésion nationale, et déterminés à l'accompagner dans la lutte contre la pauvreté.*

*Notons également que cette adresse du Président de la République a connu un accueil chaleureux et positif de la part des amis du Cameroun, des partenaires bilatéraux et multilatéraux, qui ont salué la sagesse du Président de la République, la pertinence de ses propos et la justesse des mesures préconisées.*

*Nous nous réjouissons à notre tour de la décision du Président de la République de lancer un dialogue national, sous la houlette du Premier Ministre, qui impliquera toutes les composantes de la nation.*

*Nous nous réjouissons particulièrement de la décision de prendre en compte la diaspora responsable dans ce processus, et de l'associer, comme cela a toujours été le cas par le passé, à cette phase importante du renforcement du vivre ensemble dans notre pays.*

*Au regard de ce qui précède, et prenant en compte l'ensemble des actions précédentes du Président de la République en vue de mettre fin à la crise qui sévit dans les Régions ci-dessus mentionnées, et de ses inlassables efforts pour faire de notre pays un havre de paix et de prospérité, où toutes les communautés vivent ensemble, Nous lui adressons cette sincère et vibrante motion de soutien.*

*Nous nous engageons à le soutenir dans tous ces chantiers, en particulier dans la conduite de ce dialogue, en jouant notre rôle de diaspora responsable, vecteur de développement, acteurs du vivre ensemble. Nous exhortons nos compatriotes établis en Belgique à soutenir cette initiative, à se démarquer des actions négatives qui mettent à mal l'unité nationale, et de s'inscrire résolument, sans réserve, dans une démarche de retour à la paix dans les régions concernées.*

*Nous nous engageons solennellement à jouer un rôle actif dans ce sens, de manière inclusive et désintéressée, en rapport avec tous les autres groupes ou organisations poursuivant les mêmes objectifs.*

---